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Câmara Técnica de Programação e Orçamento e Acompanhamento de Projetos  1 
do Fundo de Investimento em Recursos Hídricos – CTPA 2 

 3 
Ata n. º 02ª/2012 – Reunião Extraordinária 4 

 5 
No dia quatro de setembro de dois mil e doze, as nove horas, na sala, da Secretaria Estadual do 6 
Meio Ambiente, na Rua Carlos Chagas, 55, Centro, Porto Alegre, realizou-se a 02ª Reunião 7 
Extraordinária da Câmara Técnica de Programação e Orçamento e Acompanhamento de Projetos do 8 
Fundo de Investimento em Recursos Hídricos – CTPA. Estiveram presentes: Júlio Salecker (Comitê 9 
Taquari-Antas), Renato Zenker (Comitê Camaquã), Mário Luiz Rangel (Comitê Gravataí/Presidente 10 
CTPA), Vilma Cardoso da Silva (Comitê Lago Guaíba), Heloísa Fiori (SEMA), Verushka Xavier 11 
(Comitê Pardo), Tiago Lucas Corrêa (Comitê Tramandaí). Justificou ausência: Viviane Nabinger 12 
(Comitê Sinos). Demais presentes: Vilmar Galvão (Secretaria de Desenvolvimento Rural e Pesca), 13 
Marco Mendonça ( Diretor DRH/SEMA). Pauta única: fechamento das propostas orçamentárias  14 
para 2013 a serem aprovadas pelo CRH/RS.  Sobre as demandas enviadas a Câmara Técnica por 15 
parte da SEMA, SEHAB E SOPS foram aprovadas. A Secretaria desenvolvimento Rural, 16 
Cooperativismo e Pesca não enviou a previsão do orçamento, porém a SEPLAG solicitou R$ 17 
4.500.000,00. Os descritivos apresentados, a principio, estão vinculados aos recursos hídricos. O 18 
percentual apresentado esta sendo respeitado, uma vez que a SEMA não utilizará os 55% e abdica 19 
deste total. O valor total estimado é de R$ 48.395.600,00. Toda e qualquer suplementação deverá 20 
passar pelo conselho com detalhamento dos projetos. É importante ressaltar que seja realizado o 21 
orçamento proposto. Deve-se ser realizada uma recomendação sobre a abertura de poços, de 22 
maneira a ser solicitada uma política integrada de abertura de poços, para não ser aberto os poços 23 
indiscriminadamente. O Sr Marco faz um esclarecimento sobre a questão dos convênios, sendo que 24 
veio a informação da CAGE, de que é possível fazer o repasse do recurso após entrega dos 25 
documentos, e também disseram que seria possível desenvolver um novo padrão de convênio. 26 
Sugere que seja realizada uma qualificação continuada dos comitês sobre projetos e prestação de 27 
contas com os comitês. O Sr. Marco comenta que esta sendo realizado uma parceria com a ANA 28 
para que possa ser desenvolvido um curso sobre o SERH para todos os comitês. Sem mais, encerra 29 
a reunião e agradece a participação de todos.30 
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